

# Política Integrada



En thyssenkrupp Materials Processing Europe SL, integramos sostenibilidad, calidad y responsabilidad en el corazón de nuestra actividad industrial. Nuestra estrategia se basa en una mejora continua, una gestión proactiva de riesgos y oportunidades, y un firme compromiso con la seguridad, el medio ambiente y la innovación.

Contamos con un Sistema de Gestión Integrado conforme a ISO 9001, IATF 16949, ISO 14001, ISO 45001 e ISO 50001. Esta política aplica a todas las personas y procesos de thyssenkrupp Materials Processing Europe. Se comunica, revisa y mantiene actualizada para cumplir con la normativa vigente, los valores del Grupo thyssenkrupp AG y los ODS de Naciones Unidas.

## **Calidad, resiliencia y mejora continua.**

Nos comprometemos con el cumplimiento de los requisitos del cliente y la mejora continua del desempeño, anticipando riesgos y fortaleciendo nuestra resiliencia organizacional, integrando la digitalización, la inteligencia de datos y la innovación en nuestros procesos. ODS 9 y 12.

## **Enfoque basado en riesgos y gestión de partes interesadas.**

Identificamos, evaluamos y gestionamos riesgos y oportunidades para fortalecer nuestra toma de decisiones. Comprendemos las expectativas de nuestras partes interesadas y respondemos de forma ética y responsable. ODS 9 y 12.

## **Cambio climático y sostenibilidad.**

Alineamos nuestra estrategia con los objetivos de neutralidad climática, minimizando nuestras emisiones GEI, protegiendo la biodiversidad y adaptando nuestras operaciones al cambio climático y sus impactos. ODS 13 y 15.

## **Enfoque al cliente.**

Cumplimos los requisitos específicos de nuestros clientes, incluyendo trazabilidad, control de cambios, y estabilidad y robustez de procesos. ODS 9.

## **Eficiencia energética y uso sostenible de recursos.**

Gestionamos de forma óptima los usos significativos de energía, incorporamos tecnologías eficientes, y promovemos la economía circular y la minimización de residuos. ODS 7 y 13.

## **Seguridad y salud como prioridad.**

Proporcionamos un entorno de trabajo seguro, saludable y libre de riesgos, con especial foco en la salud mental, la ergonomía y el bienestar integral de las personas. Promovemos una cultura de seguridad basada en la participación y la responsabilidad individual. Cultura Cero accidentes. ODS 3 y 8.

## **Digitalización, seguridad de la información y conocimiento organizacional.**

Adoptamos herramientas digitales, sistemas inteligentes de monitorización y modelos predictivos para mejorar el rendimiento, la trazabilidad, el análisis de datos y la transferencia del conocimiento clave en todos los niveles. Identificar las amenazas y minimizarlas. Analizar, evaluar y tratar los riesgos en la Seguridad de la Información. ODS 9 y 12.

## **Responsabilidad social y conducta ética.**

Actuamos con integridad, transparencia y respeto a los derechos humanos, promoviendo los principios ESG junto a proveedores y clientes. Rechazamos toda forma de corrupción, discriminación o explotación. Contamos con un canal de denuncia confidencial y accesible para comunicar posibles incumplimientos, reafirmando nuestro compromiso con una conducta responsable. ODS 5, 10 y 16.